

INFORME DE ACTIVIDADES

Asunto: Junta con el Gobierno del Estado de Morelos

Fecha: Martes 03 de abril de 2012

Lugar: Cuernavaca Morelos

El día 03 de Abril el personal del área de Dirección de Sistemas y Telecomunicaciones, nos preparamos para asistir a una junta con el Gobierno Estatal de Morelia, saliendo de la Ciudad a las 5:00 hrs, con la finalidad de llegar a medio día a Cuernavaca, Morelos

En la junta el Gobierno Estatal de Morelia nos dio a conocer la forma en que ellos operan actualmente con el programa de RUPA (Registro Único de Personas Acreditadas) mismo que fue desarrollado con la Comisión Estatal de Mejora Regulatoria (CEMEFER).

Nos mostraron la estructura del RUPA que esta segmentada en:

- PERSONAS FISICAS
- PERSONAS MORALES
- ESTUDIANTES

La forma en que el Gobierno de Morelos trabaja con el RUPA es mediante la entrega de los documentos por única ocasión las cuales se escanean y de almacenan de forma digital a una base de datos robusta para soportar la información de cada uno de los ciudadanos del Estado y así tener un expediente digital individual, con la finalidad de hacer un ahorro a sus ciudadanos de tiempo y dinero relacionado con cualquier trámite que tenga que hacer con el Gobierno y las Escuelas de nivel básico y medio; Así también tiene el beneficio de que los ciudadanos puedan acceder al servidor para bajar una copia de su propio expediente si fuese requerido.

Este sistema también cuenta con candados de seguridad para que no sea jaqueado por personas ajenas al Gobierno, Escuela o el propio contribuyente.

Este es un sistema voluntario donde el ciudadano elige por única ocasión que sus documentos sean acreditados en el RUPA, los documentos que se requieren son:

- **Personas Físicas:** Acta de Nacimiento, IFE, RFC, CURP, Comprobante de Domicilio y Certificado de Estudios Básico o Medio.
- **Personas Morales.-** Acta Constitutiva, RFC y Cedula de Identificación Fiscal, así como los documentos del Representante Legal de la Compañía.
- **Estudiantes.-** CURP, Comprobante de Domicilio, Acta de Nacimiento, Certificado de estudios a nivel básico y/o medio

También nos comentaron que se capacitó al personal de Gobierno donde se les entregó claves de acceso, mismos que firmaron una carta de responsiva y de confidencialidad de la información que estarán utilizando.

Se le entrega al ciudadano una constancia impresa del su alta en el RUPA.

Se hizo compra de scanners especiales para un escaneo veloz y eficiente.

Se pretende poner la huella digital para que el acceso sea 100% confiable.

Comentaron que la dependencia mas beneficiada es la Secretaria de Ingresos, también tienen proyectado generar más de 24 mil RUPAS en todo el Estado, en lanzamiento de este proyecto en el Estado de Morelos en Marzo del presente y llevan en su fase de Pre-Registro a 288 acreditados, el tiempo de acreditación oscila de 10 a 15 min.

Los Asistentes a esta Reunión fueron:

Lic. Salvador Sandoval Palazuelos.- Director General Encargado del RUPA

Lic. Eduardo Bretón Ochoa.- Director Operativo del RUPA

Asesores del RUPA Morelos

Representante del Gobierno de Puebla

Delegación Municipio Zapopan

1. Yolanda Martínez Mancilla
2. Susana Araceli Mata Tapia (25417)
3. Verónica Reynoso Parra (13387)
4. Juana Alejandra García Lara (17262)
5. Ma. Del Rocío Puente Pérez (25400)
6. Adolfo Yakov Castañeda Navarrete (21658)
7. Mauricio Mancilla Hernández
8. Alejandro Aguirre Luna (25418)
9. Ma. Teresa Manso Melgoza (Promoción Económica de Zapopan)

El viaje fue realizado en un solo día, de regreso a Zapopan a las cero horas del 04 de Abril del presente sufrimos un percance en carretera a 15 min. Pasando la caseta de Zinapecuaro donde se nos pinchó una llanta y duramos 3:30 horas para que llegara la grúa y se llevara la camioneta a la ciudad de Morelia siendo la mas cercana para comprar una llanta de medio uso ya que la camioneta del Municipio de Zapopan que nos otorgaron no traía ninguna llanta de refacción, como nos comentó el seguro que no cubría el traslado de las nueve personas solicitamos un par de taxis que fueron por nosotros de Morelia que era el poblado mas cercano a Zinapecuaro y nos dejó en Morelia, Michoacan donde se compró la llanta de medio uso se instaló y pudimos regresar al Municipio de Zapopan, llegando a las 10:00 hrs del Miércoles 04 de Abril a la ciudad.